

生徒会役員選挙が行われました！

9月18日（金）に、休校の影響で実施が延期されていた生徒会役員選挙を行いました。どの候補者、応援演説者も、甲佐高校をより良くしていきたいという思いに溢れたスピーチでした。生徒たちも候補者の言葉に真剣に耳を傾けていました。立会演説会の後は、甲佐町選挙管理委員会のご協力により、実際の記載台と投票箱を使って投票を行いました。選挙の結果、新会長は2年生の堅島康平さん（下益城城南中出身）、副会長は2年生の松岡優香さん（下益城城南中出身）と1年生の吉坂和夏さん（砥用中出身）に決定しました。



立会演説会の様子



投票の様子

進路実現に向けて...



3年生は進路実現に向けていよいよ正念場を迎えました。夏休み期間中も学校で黙々と勉強している姿が見られました。2

学期に入ってからは、放課後の面接練習も始まっています。それぞれが自分の進路に向けて、粘り強く取り組んでいってほしいと思います。今年の就職試験は、新型コロナウイルス感染拡大の影響で、例年より1ヶ月遅い10月16日（金）から行われます。頑張り！3年生！



ビジネス情報科 販売実習！



9月30日～令和3年3月3日までの毎週水曜日に、甲佐町役場横のろくじ館前にテントを立て、ビジネス情報科2年生が本校企画商品の「にらみそあられ」「にらえびあられ」「陽気なこうさ」の販売実習を行います。10月、11月の販売予定日は、10月21日（水）、11月11日（水）、11月18日（水）です。時間は、11時から12時30分までの予定です。どうぞお立ち寄りください。

甲佐中3年生 半日高校生体験！

9月18日（金）の午後から、甲佐中学校3年生85名の皆さんが来校し、高校生体験学習を実施しました。生徒会による学校紹介の後、国語・数学・英語の習熟度別授業の体験を行い、その後、理科・社会・福祉・ビジネスの進路希望別体験授業も行われました。授業体験後は、公営塾あゆみ学舎からの説明もあり閉会となりました。中学生のアンケートの中には、「高校での勉強は楽しそうだった」「先生に質問しやすいのは良いと思った」など、嬉しい感想がたくさんありました。甲佐高校職員一同、甲佐中学校の皆さんの「夢実現」を心から応援しています。



災害ボランティアに参加しました

8月4日（火）、人吉の豪雨災害ボランティアに、ボランティア部を中心に有志を募り、生徒16人、職員8人の計24人で参加してきました。豪雨から1ヶ月が過ぎていましたが、まだまだ人手が必要で、生徒たちは慣れない作業の中、それぞれが自分にできることを一生懸命取り組みました。甲佐ライオンズクラブの皆様方をはじめ、このボランティア活動を支えてくださった方々、ありがとうございました。



復旧・復興が一日も早く進むよう、今後も心を寄せていきたいと思えます。

部活動

体育系部活動は、9月～11月に行われる各大会に向けて、文化系部活動は、11月に行われる青垣祭に向けて、それぞれの活動を一生懸命頑張っています。



クライミング



音楽部のミニコンサー



バレーボール部



バドミントン部

甲子園の土



新型コロナウイルスによる夏の大会等の中止を受け、日本高野連に加盟する野球部の3年生に甲子園の土が送られました。



阪神タイガースの矢野耀大監督や選手のみなさんが、直接グラウンドで集めてくださったそうです。選手たちにとって一生の宝物となりました。ありがとうございました。



イブニング学校説明会に参加してみませんか？

8月8日（土）に予定されていたオープンスクールは、新型コロナウイルス感染リスクレベルが4（特別警報）となったことを受けて、残念ながら中止となりました。来校予定だった中学生のみなさん、先生方、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。しかし、3年目を迎えるイブニング学校説明会は、右記の要領で予定通り行います！**申し込みは不要です**。9月に実施された説明会にも参加をいただきありがとうございました。昨年は延べ4回参加してくれた中学生もおられました。

今後の予定

イブニング



- 10月 9日（金） 学校概要・進路について
 - 11月10日（火） 学校概要・進路について
 - 12月 2日（水） 卒業生・保護者に聞く
- 時間：18時～19時まで
対象：中学校3年生、保護者、中学校の先生方

ちょっとのぞいてみようかな～という軽い気持ちで結構です。どうぞお気軽にお越しください。お待ちしております。